

Resolución del Concurso de Ingeniería en la Edificación

Nos complace presentar los resultados de la IV Olimpiada de "Ingeniería en la Edificación: Construyendo con Ingenio", cuyo objetivo es fomentar la innovación y la sostenibilidad en la ingeniería entre estudiantes de ESO, Bachillerato y Ciclos Formativos.

Miembros del Tribunal

Adelaida Martín Martín

Julián Arco Díaz

María Martínez Rojas

Categoría 1: Estudiantes de ESO

Proyectos seleccionados:

1. (Equipo 4) Espacio de Usos Múltiples. I.E.S.Fernando III. - 85 puntos
2. (Equipo 2) Construyendo con Ingenio. 3º ESO C. Colegio Novaschool Añoreta. – 73 puntos
3. (Equipo 5) Construyendo con Ingenio. 4º ESO C Colegio Novaschool Añoreta. – 67 puntos

Categoría 2: Estudiantes de Bachillerato

Proyecto seleccionado:

1. (Equipo 7) Colegio Santa Ana de Sevilla. - 100 puntos